



POLÍTICA NACIONAL

Llaman a cuidar derechos

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, aseguró que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) debe salvaguardar los derechos de los aspirantes en la elección del Poder Judicial.

Desde su conferencia mañanera en Palacio Nacional, opinó que la Sala Superior del Tribunal debe determinar qué hacer con los aspirantes, dado que el Poder Judicial tiene detenido su proceso de elección de candidatos.

“¿Qué pienso? Que hay que resguardar los derechos de quienes se inscribieron”, dijo la mandataria.

— Ximena Mejía